

CONDENAMOS EL ASALTO A LA EMBAJADA DE MÉXICO EN ECUADOR

Declaración de organizaciones vinculadas a la IVa Internacional en Latinoamérica.

Con la violenta ocupación policial de la Embajada de México en Ecuador, del pasado viernes 5 de abril, se atacan dos principios básicos de la diplomacia y la convivencia civilizada entre las naciones: el principio de inviolabilidad de las sedes diplomáticas y del derecho de asilo a toda persona perseguida por su manera de pensar.

El presidente ultraderechista y neoliberal de Ecuador, Daniel Noboa Azín, presentó dos pretextos para su acción inaceptable: de que actuó para ejecutar una orden de aprensión en contra del exvicepresidente Jorge David Glas Espinel por presunto peculado y porque el presidente mexicano lo acusó de ser un “facho conservador”. Las dos supuestas razones no resisten al menor análisis. Es tan grave el despropósito que ya ha merecido la abierta condena de todos los países del continente e incluso de amplios sectores del pueblo ecuatoriano y de sus representaciones políticas y sociales.

El ataque a la embajada mexicana por parte de Daniel Noboa tiene dos propósitos. El primero es crear la imagen de “hombre fuerte”, inspirado en el salvadoreño Bukele, ante un plebiscito en donde pretende imponer el pago por horas. El segundo es escarmentar al adversario Jorge Glas por formar parte del correísmo, que aún conserva importante presencia electoral. El odio visceral del Daniel Noboa contra Rafael Correa y los movimientos sociales desdeña todo ordenamiento legal, local e internacional. Noboa forma parte de una oligarquía ultraderechista sometida a los dictados de Washington.

La IVa Internacional condena la agresión a la sede diplomática mexicana en Ecuador, demanda la liberación del exvicepresidente Jorge Glas y que se le otorgue un salvoconducto para poder emigrar a México.

Asimismo, hace un llamado para fortalecer la fraternidad entre los pueblos de ambos países y de su lucha en contra de sus respectivas clases opresoras.

¡Abajo el gobierno derechista de Noboa!

¡Por la unidad de los pueblos hermanos de Latinoamérica y el Caribe!

¡Por una Latinoamérica anticolonialista, antipatriarcal y democrática!

Ciudad de México a 9 de abril de 2024.

Movimiento Socialista del Poder Popular, México

Red Feminista Ecosocialista, Ecuador

Poder Popular, Argentina

Marabunta, Argentina

Democracia Socialista, Puerto Rico

Movimiento Esquerda Socialista – PSOL, Brasil

Resistencia – PSOL, Brasil

Rebelião Ecosocialista - PSOL, Brasil

Tendencia-Movimiento Centelhas - PSOL, Brasil

Insurgencia - PSOL, Brasil

Subverta - PSOL, Brasil

Corriente SÚMATE, Perú

Las Indómitas Organización de Izquierda Anticapitalista, México

Anticapitalistas, Estado Español